

Die Linde auf dem Südlohner Marktplatz wurde gestern um einige Meter versetzt. Im Rahmen der Ortskernsanierung wurde diese Umsetzung durchgeführt, da der Baum sonst in einigen Jahren hätte beschnitten werden müssen, weil er zu nah am Haus Tombrock stand. Vor etwa 30 Jahren wurde dieser Baum von den Südlohner Junggesellen an »ihrem Treffpunkt« gepflanzt. Noch heute wird der Baum am Markt in dieser Funktion von Südlohns Jugend geschätzt. Als sich gestern die Seile strafften, und der Baum sich von seinem Platz erhob, kam auch eine Flasche unversehrt zum Vorschein, die beim Pflanzen des Baumes, gefüllt mit Schriftstücken, eingegraben wurde. Die Flasche wurde gestern am neuen Standort der Linde wieder mit eingegraben. Ob der alte Baum wieder anwächst, das wird sich nach dem Winter zei-Bild: Schlusemann gen.